

# Mal knackig – mal melancholisch

Borkenwirther spielten der Eiskälte mit warmem Ton entgegen

**BORKENWIRTHE** (mge). Einschmeichelnde Melodien bei eisigem Schneetreiben, das erlebten die Besucher des Jahresabschlusskonzertes der Instrumentalgruppe der KLJB Borkenwirthe am Samstagabend in der Turnhalle. Bevor nach der Pause das Hauptorchester die Regie übernahm, zeigten im ersten Teil die Flötengruppe und das Junge Orchester unter Leitung von Stefanie Siemen ihr Können.

Das Jugendorchester hatte Musik unter anderem von Robbie Williams und Benny Andersson im Programm, das von Theresa Becker moderiert wurde. Weitere Informationen kamen vom Beamer auf Großleinwand. Und da gute Leistungen zu hören

waren, kamen die Jugendlichen, wie später auch das Hauptorchester, nicht ohne Zugabe von der Bühne.

Knackig legte dann das Hauptorchester mit dem Marsch „Hoch Heidecksburg“ los. Spielfreudig und in zahlreichen Proben gut vorbereitet, präsentierten die Musiker unter Leitung von Joachim Pradel im Weiteren eine bunte Melodienfolge. Spannend und vielseitig das zweite Stück „La Storia“ von Jacob de Haan. Saubere Einsätze und präzise Tempi machten insbesondere die „Mary Poppins Selection“ zu einem Hörgenuss erster Güte.

Da Moderator Heinrich Wesseling-Effing in diesem Teil notwendige und wis-

senwerte Informationen lieferte, waren die zahlreichen Zuhörer stets auf dem neuesten Stand. Andererseits hätte man die Sprache der Musik in jedem Fall verstanden. Bei der Polka „Heut' ist unser Hochzeitstag“ ebenso wie beim grandiosen US-Marsch „King Size“, mächtig und groß, eben wie alles in den Staaten. Abgeschlossen wurde das harmonische Konzert vor den erklatschten Zugaben von einem Weihnachtsstück. Beim „Venite Adoremus“ gab es gar einen kleinen Projektchor aus Mitgliedern der Flötengruppe und des Jugendorchesters. Ein angenehmes Konzert, das viele auch nach dem Schlussakkord noch in der Halle hielt.



Das Hauptorchester der Instrumentalgruppe der KLJB Borkenwirthe mit einem Projektchor aus Mitgliedern der Flötengruppe und des Jugendorchesters beim Konzert.